



Hoy Por Hoy **Carles Francino**

ESCUCHAR

Buscar

Retoman las excavaciones de Basti con la esperanza de hallar restos de la ciudad romana



La segunda campaña de excavaciones en los yacimientos arqueológicos de Baza, presentada hoy en el Ayuntamiento, abarcará la parte de la muralla ibérica al sur de la ciudad íbera de Basti y parte de Cerro Cepero, donde el equipo espera hallar partes importantes de la ciudad romana, como el foro.

El proyecto "Iberismo y romanización en el área nuclear bastetana", financiado por la Dirección General de Bienes Culturales y dirigido por Andrés Adroher y Lorenzo Sánchez, está dotado este segundo año con 30.000 euros, lo que ha obligado "a reducir el ámbito de investigación y la duración de la campaña" porque el presupuesto solicitado "triplicaba la cantidad concedida", aseguraron hoy los codirectores.

La campaña 2005 finalizará el 16 de noviembre, tiempo en el que el equipo pretende "localizar el urbanismo de la antigua ciudad romana y descubrir los edificios públicos más importantes, para integrar los yacimientos en la red de visitas turísticas que programa la ciudad en colaboración con el Museo Arqueológico", destacó su director, Lorenzo Sánchez.

Entre los retos de los investigadores está la señalización completa de la antigua Basti y la difusión pedagógica de la vida en las necrópolis, "para aproximar la riqueza hallada en las excavaciones a bastetanos y visitantes, que podrán conocer la evolución de las excavaciones mediante visitas al yacimiento", según Adroher.

La investigación en torno a los yacimientos íbero-romanos será también materia de estudio para el público en general gracias al Centro de Estudios de Arqueología Bastetana (CEAB), creado el pasado año por la **Universidad de Granada** y el Ayuntamiento de Baza y que inicia su andadura docente ofertando un curso sobre prospección arqueológica.

Las excavaciones arqueológicas en los dos antiguas necrópolis ibéricas, Cerro Santuario -donde se halló la Dama de Baza- y Cerro Largo, así como en la ciudad íbero-romana Cerro Cepero, comenzaron en 2004 enmarcadas en un proyecto de seis años aprobado por la Junta.

Publicada el Viernes, 21 de Octubre de 2005 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrese por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

La Radio

Inicio
Identificarse
Recomiéndanos

Emisoras
Publicidad
Programas

Noticias de Granada
Archivo de Noticias
Cuatro
El Tráfico
El Tiempo
Fonoteca
Fórmula 1
Estatut de Cataluña

Agenda: Octubre'05
Búsqueda Avanzada
Chat
Foros de Opinión
¿Quién nos visita?
Tu Horóscopo
Lista 40 Principales
Teléfonos de Interés
Webs amigas

Encuesta

¿Considera adecuada la actitud del arzobispo al paralizar el libro de la Catedral?

Sí
 No
 Ns/Nc

voto

Resultados Encuestas

votos: **52**
Comentarios: **1**

Usuarios Conectados

Actualmente hay 44 invitados, 0 usuario(s) conectado(s).

Regístrate ahora!

La Noticia del Día

Aún estamos decidiendo cual será la de hoy

Archivo de Noticias

Viernes, 21 octubre

- CCOO pide más implicación del IAM para garantizar un trato digno a víctimas de malos tratos
- Inauguradas las instalaciones del Servicio Provincial del

061 en Granada

- La Junta advierte de que la vacuna contra la gripe no protege contra el virus aviar
- El Tiempo para hoy, viernes 21 de octubre

Jueves, 20 octubre

- Profesores universitarios lanzan un manifiesto contra la paralización de 'El libro de la Catedral'
- Inaugurado el nuevo consultorio médico de Campocámara
- IU defiende la ubicación de la estación del AVE donde dice el PGOU
- Continúa en estado grave el niño de dos años atropellado ayer en Montejícar
- El PP organiza una concentración sin comunicarlo a la Subdelegación de Gobierno
- Piquetes informativos se han distribuido por varias obras de Granada y el cinturón
- IU llama 'esquirol' al Consejero de Empleo, Antonio Fernández
- La huelga paraliza el sector de la construcción en Granada con un seguimiento del 92%
- Javier Arenas encabeza la concentración de alcaldes del PP contra 'sectarismo' de PSOE
- PP expulsa a Andrés Palacios, edil de ese partido en Almuñécar
- La Junta insta a Javier Arenas a que deje de manipular a alcaldes del PP
- La Junta saneará haciendas locales de 11 ayuntamientos
- Interceptados 20 inmigrantes indocumentados de origen magrebí
- Alertan de las carencias de la ley por la limitación horaria de los juzgados de violencia doméstica
- El Centro José Guerrero acoge una exposición de fotografías del artista Aaron Siskind
- Enrique Morente estrena hoy su 'percepción de la Alhambra a través del cante'

Artículos Antiguos

[Aviso Legal](#) | [Contacto](#) | [Fonoteca](#) | [Publicidad](#) | [Emisoras](#)

© **RADIO GRANADA S.A.** - Santa Paula, 2. 18001 Granada. Tel: 34 958 28 13 00

<http://www.radiogranada.es>